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Texte de la question

Mme Chantal Jourdan attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la prise en charge des
détenus nécessitant une hospitalisation psychiatrique en dehors des unités hospitalières spécialement aménagées
(UHSA). À Argentan, en l'absence de places disponibles en UHSA (située à Rennes), les détenus nécessitant une
hospitalisation sont pris en charge par le centre psychothérapique de l'Orne (CPO) d'Alençon. Pour ces prises en
charge, le CPO doit envoyer un convoi pour aller chercher le détenu à Argentan, sans escorte des forces de l'ordre.
Les soignants expriment des réticences croissantes à assurer ces escortes en raison de la dangerosité des détenus et
des risques externes, comme en témoignent les droits de retrait exercés pour les établissements pénitentiaires de
Caen et Évreux. L'article L. 3214-5 du code de la santé publique dispose par ailleurs que les modalités d'escorte
doivent être fixées par décret, dont la publication est toujours en attente. Cependant, il semble nécessaire de
normaliser et systématiser ces escortes pour garantir la sécurité des soignants. En 2023, 21 hospitalisations pour 18
détenus différents ont été enregistrées pour Argentan, un chiffre stable depuis 4 ans, permettant d'anticiper les
besoins organisationnels. Ainsi, elle lui demande quelles mesures le Gouvernement entend prendre pour clarifier et
renforcer les modalités d'escorte des détenus hospitalisés hors UHSA. Elle souhaite aussi savoir si le Gouvernement
prévoit de normaliser et systématiser les escortes pour garantir la sécurité des soignants, qui ne souhaitent plus
assurer ces missions en raison des risques liés aux détenus et à leur environnement.
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